



Santiago Creel propone nuevo sistema para enfrentar la violencia en México



Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura de la coalición "Va por México", resaltó la importancia de establecer alianzas y cooperación internacional para enfrentar la violencia generada por las organizaciones criminales en nuestro país.

"Teniendo los votos de los mexicanos y siendo presidente de México, lo primero que yo haría y es el primer compromiso que hago aquí, convocaría a una conferencia continental con la autoridad que tiene México por los problemas y por las muertes que estamos padeciendo para ponernos de acuerdo en cómo enfrentar la violencia de estas organizaciones criminales. No hay manera de hacerlo un país de manera aislada y sola, claro, en la parte interna lo primero que haría es arreglar las competencias", aseguró.

Además, propuso la creación de una Secretaría de Justicia, que tendría como objetivo principal ordenar las competencias y coordinar el orden jurídico nacional, en un modelo similar a los que existen en todos los países desarrollados. En este sentido, enfatizó que sus propuestas surgen de su contacto directo con la realidad a nivel nacional, luego de recoger ideas de diversas comunidades y organizaciones con las cuales ha interactuado. Añadió que lo que busca es avanzar, "porque tenemos menos de un año y esa es la labor que hay que hacer porque vamos a ganar en una elección polarizada, qué quiere decir, de dos bloques, de dos polos, de dos frentes, quien agrupe al mayor número de votos, de eso se trata. Es a lo que me estoy dedicando, lo estoy haciendo de cuerpo y alma, de manera completa, y por supuesto llevando a cabo paralelamente mis funciones como presidente de la Mesa Directiva".

En relación a los planteamientos de los aspirantes de Morena, el panista criticó la propuesta de Marcelo Ebrard de incorporar a Andrés López Beltrán al gabinete, y la calificó como "una abyección". "Qué bueno que ya se está descarando, yo decía que son los mismos porque van a tener que defender los resultados de Gobierno", afirmó. "Nombro a tu hijo y hago una Secretaría, como le llamen, es la Secretaría de



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

0

20/06/2023

LEGISLATIVO

Morena, es su helado de limón. No van a ganar, voy a poner todo mi corazón, mi alma y mi mente, toda la experiencia de mi vida para que estos se vayan del Gobierno. No es posible que un precandidato esté proponiendo al hijo del presidente para una Secretaría de Estado”, refirió el panista.

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-propone-nuevo-sistema-enfrentar-violencia-mexico-532937>